

**PÉTANQUE / DÉPARTEMENTAL** ■ Le tête-à-tête joué par 325 joueurs, à Aurillac

# Le Muratais Alriq ira à Gruissan

Pierre-Jean Alriq a gagné le championnat en individuel aux dépens de Stéphane Veschambre de Saignes. Le pétanqueur muratais a gagné son billet pour les « France 2014 » à Gruissan.

Gérard Védrine

**P**ierre-Jean Alriq a obtenu son sésame pour Gruissan (Aude) où se disputeront les « France » de tête à tête, les 5 et 6 juin 2014. Le Muratais s'est imposé (13-11) à 23 h 52 après 60 minutes de jeu, aux dépens du valeureux Stéphane Veschambre de Saignes.

## Alriq avec 10 victoires

Pour arriver à ce titre, Alriq a battu successivement dix joueurs : Dumas (Saignes) et Jacques (Saint-Simon), Figufredo (Neussargues), Geindre (Naucelles), Montourcy (Boisset), Nozière (Polminhac) en 16<sup>e</sup>, Polonais (PAS) en 8<sup>e</sup> de finales...

Trois cent vingt-cinq pétanqueurs ont joué le championnat départemental en individuel, qualificatif pour les « France ». Un record en la matière avec 75 féminines qui disputaient un tête à tête non qualificatif.

De l'avis des dirigeants sur le pied de guerre au boulodrome de Tronquières de 6 heures à minuit « l'expérience n'est pas à renouveler. On a frôlé la catastrophe pour trouver



**AURILLAC.** L'arbitre Claude Calmels, Josiane Boissières (secrétaire), les finalistes Pierre-Jean Alriq et Stéphane Veschambre, le co-organisateur Michel Chanut (de gauche à droite). PHOTO GÉRARD VÉDRINE

les 200 jeux nécessaires ». L'an prochain, ces championnats devraient avoir lieu sur deux secteurs avant la journée finale.

## Les finalistes en bref

**Pierre-Jean Alriq.** Né le 19 février 1975 à Saint-Flour ; tireur ; débuts à l'âge de 15 ans ; licencié à Talizat, à la Bressaude (La Bresse, Vosges) et au Carreau muratais ; 3 titres de champion en doublettes du Cantal et 32<sup>e</sup> de finales aux « France » doublettes à Aurillac avec Nicolas Julien.

**Stéphane Veschambre.** Né le 7 janvier 1975 à Bort-

les-Orgues ; tireur et pointeur ; débuts à l'âge de 10 ans ; licencié à la Pétanque joyeuse de la Sumène à Saignes, et au Joyeux cochonnet de

Champagnac (1 an) ; finaliste tête à tête 2005 face à Sébastien Broc (Mauriac) ; « France » triplettes 2005 à Marseille avec Jérôme Veschambre et Alain Hette. ■

## LES RÉSULTATS

**Quarts de finales.** Alriq bat Mickaël Delacruz (Saint-Simon), 13-6 ; Veschambre bat David Mazzoleni (Vic-sur-Cère), 13-6 ; Robert bat Bernard Magne (Pétanque Aurillac), 13-11 ; Durif bat Julien Gombert (Belbex), 13-6.

**Demi-finales.** Alriq bat Jean-Paul Robert (Murat), 13-7 ; Veschambre bat Christian Durif (Champagnac-les-Mines), 13-11.

**Finale.** Pierre-Jean Alriq (Carreau Muratais) bat Stéphane Veschambre (Pétanque Joyeuse Sumène, Saignes), 13-11 en 18 mènes (1-0, 1-2, 2-2, 2-4, 2-5, 4-5, 5-5, 5-6, 6-6, 6-8, 7-8, 10-8, 10-9, 10-10, 12-10, annulée, 12-11, 13-11). Tirs : Alriq, 13/18 dont 3 carreaux, Veschambre, 9/15 dont une annulation.